



Carlos Alberto Hernández Meza

DR. Agenor Abarca Espinoza

Medicina del trabajo

Grado: 5

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Como antecedentes en la medicina del trabajo encontramos a diversos autores que han aportado para la evolución de esta o que han demostrado diferentes puntos de vista que cambian la perspectiva tales como son los siguientes

Henry E. Sigerist Propone que se revise la historia de la humanidad a través de la historia del trabajo, por su importancia en la creación y mantenimiento de las sociedades

Galeno

Habla de la penosa situación de los esclavos y penados, encadenados y abrumados por el calor extraían el cobre de las minas de Cartagena, como una nota costumbrista, y no como un escenario patológico

A finales del siglo XIX e inicios del XX, antes de la primera guerra mundial la medicina del trabajo mediante el reformismo social, evoluciona como un sistema de compensaciones por accidentes y enfermedades

laborales

A mediados del siglo XV se prestaba atención, a los abundantes accidentes traumáticos y de enfermedades respiratorias entre la población minera

En 1700 se creó el puesto de médicos de minas, promovido por los poderes públicos.

Inicios de las patologías laborales

parecen los métodos de compensación de enfermedad o muerte, gestionado por la red de empresas mineras.

Siglo XVII se investigó sobre los efectos tóxicos del plomo y del

Toda producción artesanal y manufacturera estaba asociada con daños para la

Condiciones higiénicas

1765 Francisco López de Arévalo, escribió una carta sobre los padecimientos de los mineros de Almaden al Dr. François Thiéry que incluyó en

su obra: Observaciones de física y medicina en diferentes lugares de España.
1791

En los primeros escenarios industriales la acumulación de cambios sociales producto de la industrialización condujo al desarrollo de una amplia actividad investigadora sobre la nueva clase operaria urbana en distintos países, inicialmente con una argumentación sanitaria.

Lancashire (Inglaterra) brotes de fiebre pútrida entre 1781-1784;

También podemos encontrar la epidemiología ocupacional como una herramienta de salud para los trabajadores

Salud ocupacional es un Control y la prevención de las enfermedades, los accidentes de los trabajadores velar por las desviaciones de la salud de los trabajadores. Promoción de la salud de los trabajadores
Antecedentes históricos Los cambios en la estructura social y económica que han ocurrido en el mundo durante los últimos 100 años han tenido un efecto prevalente en Epidemiología La revolución Industrial, después de la mitad del s XVIII, es cuando se dedican a indagar las intoxicaciones y las enfermedades del trabajo por primera vez

En la epidemiología de la medicina del trabajo: Estudio sistemático de la distribución y causas de enfermedades y lesiones relacionadas con los riesgos del ambiente de trabajo Algunas características importantes de la Epidemiología Ocupacional que la distinguen de otras áreas de la Epidemiología. Algunas enfermedades son primariamente ocupacionales en origen como la neumoconiosis (silíce, asbesto, polvo de carbón) Otra particularidad de esta especialidad es que la población objeto de estudio es la trabajadora

Conclusión

Podemos encontrar que existen diferentes enfermedades que tienen una relación con su ocupación, que en tipos posteriores no tenía una importancia o no se le daba la que hoy en día, ya que el trabajador no tenía los mismos derechos o la importancia que hoy en día esto a sido a través de los años, con diferentes personajes ya anterior mente mencionado, siendo por medio de sus capacidades y/o conocimiento que estos aportaron existió una revolución historia en la forma y la importancia que el trabajador tiene, descubriendo que el trabajador también enferme de su labor que genera,

También debemos tener en cuenta que podemos encontrar la epidemiología ocupacional es una de la herramienta de salud para los trabajadores, ya que por esta existe Salud ocupacional, que es como un Control y la prevención de las enfermedades a un futuro o a largo plazo, los accidentes de los trabajadores velasen por las desviaciones de la salud de los trabajadores. Creando un seguro del trabajador protegiendo a si de cualquier circunstancia que le pueda coaccionar en su entorno laboral